

Le Maire d'Ottawa appelle à un renforcement des liens avec Cuba



L'ambassadeur cubain au Canada, Héctor Igarza, et le maire d'Ottawa, Jim Watson.

Ottawa, 13 sept (RHC) L'ambassadeur de Cuba au Canada, Héctor Igarza, et le maire d'Ottawa, Jim Watson, ont discuté de questions d'intérêt pour les deux nations, selon des sources diplomatiques.

Au cours de cet entretien, M. Watson a pris connaissance des dommages causés par le blocus économique, financier et commercial imposé pendant plus de 60 ans par le gouvernement américain à l'encontre de l'île.

Il s'est également intéressé aux efforts du gouvernement cubain pour faire face à la pandémie de Covid-19, ainsi qu'aux progrès des cinq vaccins conçus par les centres scientifiques antillais contre cette maladie.

L'ambassadeur Igarza, pour sa part, a expliqué de façon détaillée comment Cuba est à même de relever de grands défis, malgré l'intensification des politiques punitives du gouvernement américain et les tentatives de renversement de sa Révolution.

Les responsables ont également discuté du développement du tourisme, le Canada étant le principal pays émetteur de touristes à destination de Cuba.

Le maire d'Ottawa a exprimé son désir de poursuivre les échanges bilatéraux entre les deux pays, et a offert l'hôtel de ville pour des activités visant à promouvoir la culture cubaine dans la région du nord.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299082-le-maire-dottawa-appelle-a-un-renforcement-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba